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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年四国中央市教育委員会第４回定例会会議録 

 

令和７年４月 24日（木） 午後１時 28分～ 

 

四国中央市庁 ５階 大会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 星川 光代 、委員 石村 義哲 、 

委員 石川 直子 、委員 児山 初美 、委員 喜井 孝志 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育管理部長 石川 元英 、教育指導部長 高橋 哲也 、 

教育総務課長 河村 正志 、生涯学習課長、西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 、 

教育総務課長補佐 今村 宏美 、教育総務課長補佐 川上 留美 、 

教育総務課係長 佐々木 健裕 、教育総務課主査  兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和７年第３回定例会会議録の承認 

日程第２  令和７年第４回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４  議案第８号  四国中央市社会教育委員の委嘱について 

      議案第９号  四国中央市公民館運営審議会委員の委嘱について 

      議案第 10号 四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委 

嘱について 

      議案第 11号 四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に

ついて 

      議案第 12号 四国中央市学校運営協議会委員の委嘱及び任命に

ついて 

           議案第 13号 四国中央市立小中学校教育情報化推進委員会委員

の委嘱について 

           議案第 14号 四国中央市部活動地域移行検討委員の委嘱及び任

命について 

議案第 15号 四国中央市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱 

について 

議案第 16号 四国中央市教育情報セキュリティ委員会委員の委 

嘱について 
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会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５  その他 

令和７年度教育委員会事務局事務分掌表について（報告） 

   

閉会宣言  

 

開会 

午後１時 28分 令和７年第４回定例会を開会する。 

本日は委員全員が出席されているため本定例会の成立を確認する。開会に

あたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

こんにちは。第４回定例会にご出席いただきありがとうございます。 

今年の４月は市内の桜祭りまで開花が保たれ、各箇所で賑わいが創出さ

れ、また小中学校の入学式も天候に恵まれるなど、良い年度の始まりであっ

たと思います。特に、進学や進級、異動など新しい環境で新たなスタートを

切った人達にとっては希望に燃えた始まりであったと思いますが、反面、新

しい環境での心身の疲労なども溜まってきている時期ではないかと思いま

す。連休までもう少し、体調面も気遣いながら頑張って欲しいなと思ってい

ます。ただ、春らしい暖かな日もあれば、異様に寒い日もあって、私として

は日ごとの寒暖差に右往左往していたのが実感でもあります。年度初めの慌

ただしく過ぎる日々の中で、市長選もありましたので、心も体も何か落ち着

かないひと月でもありました。 

明日、篠原市長の退任式が行われます。３期 12 年にわたる長年のご功績

とご功労に対して、心より敬意と感謝の意を表したいと思います。そして、

新しい市長が誕生します。「子育て環境四国一」、「子どもたちの心に投資

します」、「夢に向かう子どもたちを応援します」など、子どもを主体にした

取組に関する言葉を公約として述べられておりましたので、教育委員会とい

たしましても、どのような形の政策が進められていくのか期待されるところ

でもあります。四国中央市を良くしたいという市民の皆さんの思いを束ねら

れ、それらを大きなパワーとしてスタートを切られる新市長の下で、私たち

もオール四国中央市となって努めてまいりたいと思っております。 

さて、本日は令和７年度初めての定例会になりますので、新しく異動され

た皆様が加わってのスタートになります。引き続き務めていただく優秀な皆

さんと新しい戦力の皆さんが加わった中でスタートできることを大変心強く

思っております。４月は組織運営のスタートにあたり、それぞれに慣れない

部分や戸惑い等があったかもしれませんが、年度初めの待ったなしの事務事

業を通してコミュニケーションが図られ、スムーズに運営されていることに

感謝しております。 

これから難しい判断を迫られる場面も多々あるかと思いますが、市長への

適切な報告や意見を仰ぎながら、市長から独立した機関である教育委員会と

しての主体性をもって、中立的・安定的な教育行政を推進し、充実した１年

となるよう共に頑張ってまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

委員の皆様には、５月からの学校訪問では大変お世話になります。５月

18 日に実施される小学校運動会についても、巡回のお願いをさせていただ

きますのでよろしくお願いいたします。 

 では、本日の議題は年度替わりの各委員の委嘱に関する内容が主となって
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東教育長 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

河村教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

おります。ご審議をよろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和７年第３回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和７年第３回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和７年第３回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和７年第３回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和７年第４回定例会会議録署名人に、石川 直子委員、児山 初美委員

を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 私からは特段ございません。 

各課から事務報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の３ページをご覧ください。 

 ４/24 本日、令和７年第４回教育委員会定例会でございます。 

 ５/９ 四国都市教育長連絡協議会総会が開催され、教育長が出席される

予定でございます。 

 ５/22 租税教育推進協議会総会開催され、記載はされてないのですが、

教育長が出席される予定でございます。  

 ５/23 東予管内教育長会に教育長が出席される予定です。 

５/26 令和７年第５回教育委員会定例会が予定されておりますが、その

前に愛媛県市町教育委員会連合会理事会が松山市でありまして、教育長と星

川光代委員が出席予定でございますので、時間を変更して 14時 30分から開

催予定でございます。 

５/27 「えひめ教育の日」推進会議総会及び愛媛県市町教育委員会教育

長会議が愛媛県庁で開催され、教育長が出席予定でございます。 

 学校給食につきまして、４/26 学校給食米田植え祭が予定されておりま

す。以上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

４月に入りまして、新入社員が入社した企業等において、新入社員人権・

同和教育研修が開催されております。 
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/３ 株式会社トーヨ、４/４ 福助工業株式会社（大学卒）、４/７ 愛

媛製紙株式会社、４/９ 一般社団法人愛媛県紙パルプ工業会、 ４/16 四

国中央市役所、４/25 中小企業を対象とした企業新規採用者等合同人権・

同和教育研修会を開催しております。 

４/18 教職員総会の後、第１回市人権・同和教育主任会を開催しており

ます。 

４/23 今年度本市を会場として 10 月 28 日に開催されます、東予地区人

権・同和教育研究協議会運営委員会及び開催地事前打ち合わせ会を開催して

おります。 

４/25 市公民館連絡協議会総会を福祉会館で予定しております。 

４/26 四国中央市連合婦人会定期総会を中之庄公民館で予定しておりま

す。 

４/29 昭和の日ですが、市愛護班連絡協議会総会を開催し、総会の後、

「ａｉｇｏｈａｎ子ども実験教室」として、べっこう飴をお子さんと一緒に

作る予定としております。 

５/10 市ＰＴＡ連合会定期総会をしこちゅ～ホールで予定しておりま

す。 

５/18 小学校の運動会に合わせて、町民運動会が記載のある８地区で開

催されます。 

５/26 市人権教育協議会総会をしこちゅ～ホールで予定しております。

教育委員の皆様にもご案内を差し上げますので、差し支えないようでしたら

ご出席いただければと思います。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書５ページをご覧ください。 

書道パフォーマンス振興につきましては、４/４ 第 18回書道パフォーマ

ンス甲子園ポスターデザイン発表会を実施いたしました。ポスターデザイン

につきましては、お手元にチラシをお配りさせていただいております。今年

のキービジュアルについて、例年全国から募集をしているのですが、今年は

19都府県 42校から 109 作品の応募がございまして、過去最高の応募数とな

っております。その中から、千葉県の高校２年生、柿原穂花さんの作品が採

用されております。 

５/28～６/１ 2025 大阪・関西万博において開催されます、地方創生Ｓ

ＤＧｓフェスに本市が出展いたします。期間中は青柳美扇さんによる書道指

導や大西満王さんによる手漉き和紙体験のほか、仮想世界で書道パフォーマ

ンス作品を鑑賞できるＶＲ体験などを企画しているところです。 

なお、５月 31 日には、本市のブースの視察を予定しております。既に案

内させていただいているかと思いますが、バスを用意する予定にしておりま

すので、教育委員の皆様にもぜひご参加いただけたらと思っております。 

続きまして、文化振興につきましては、４/22 四国中央ふれあい大学運

営委員会（総会）を開催し、今年度実施する事業等について協議をいたしま

した。 

５/24 四国中央市文化協会総会を福祉会館で開催する予定としておりま

す。 

スポーツ振興につきましては、４/18 スポーツ教室見学会を開催し、192

名が参加しております。 
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５/24、31 四国アイランドリーグｐｌｕｓ公式戦が開催される予定とな

っております。 

５/21 ５月下旬となっておりますが、先ほど日程が決定しまして、四国

中央市スポーツ推進委員協議会総会を開催する予定としております。 

続きまして、６ページから８ページは図書館の予定になります。各館にお

いて、おはなし会や映画上映会などのイベントを開催する予定としておりま

す。なお、特別整理期間といたしまして、三島図書館は５/14～21、川之

江・おやこ図書館は５/７～11、土居図書館は５/23～29 にかけて休館とな

ります。 

続きまして、歴史考古博物館の予定になります。 

４/８～６/８ 企画展「四国の真ん中で往来す－宇摩の人々の旅のかたち

－」（後期）が開催されております。 

暁雨館におきましては、４/19 特別暁雨館大学を開催いたしまして、70

名が受講をしております。以上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

それでは、議案書９ページをご覧ください。 

４/３ 永年教職員感謝状贈呈式が福祉会館で行われました。贈呈者は退

職者のうち、勤続 25年以上の教職員で、今年度は 14名の方が対象となって

おり、そのうち８名の先生方にご出席いただきました。  

続きまして、四国中央市教育委員会教育奨励賞等の表彰式が同会場で行わ

れました。最優秀賞が田渕美保教諭（南小学校）、優秀賞が川之江北中学校

（代表：永尾周三校長）と川滝小学校（代表：曽我淳一教頭）、個人賞とし

て星野俊彦教諭（寒川小学校）が表彰されています。 

その後、新採・転入教職員受入式が行われております。今年度転入・昇任

された校長・教頭先生方、また新規採用の教職員 31 名含めて自己紹介があ

りました。教育委員の皆様には感謝状贈呈式から最後までご出席いただき、

ありがとうございました。 

４/７ 公立こども園入園式・始業式が行われました。 

４/８ 小中学校始業式、４/９ 小中学校入学式 小学校が午前、中学校

が午後に行われました。こちらについてもご出席いただきありがとうござい

ました。 

４/10 公立幼稚園入園式が行われました。 

４/18 三島東中学校に参集し、各部会に分かれて、ハイブリッド形式で

オンラインを使いながら教職員総会を実施いたしました。開会行事をオンラ

インで、先生方は教科会の会場にて、本部である三島東中学校大会議室から

配信をしました。開会行事の後、各教科部会や専門部会を参集で行いまし

た。教育委員の皆さんのお写真も紹介をさせていただきました。 

４/24 本日午前中に、市学力向上推進委員会が開催されております。今

年度のＧＩＧＡしこちゅ～の取組について協議をし、今年度の方向性を確認

しております。 

４/27 例年ですと４月 20日となりますが、四国中央市長選挙の関係で、

各学校でＰＴＡ総会を予定しております。 

５/27～30 四国中央市中学校総合体育大会が開催される予定となってお

ります。 

少年育成センターにつきましては、議案書 10ページをご覧ください。 

４/９ 入学式ということで、児童生徒を守り育てる日となっており、青
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

パトとの合同パトロールを行っております。 

４/15 四国中央市少年補導委員連絡協議会支部長会が開催されておりま

す。 

また、市内各地で補導委員会が開催されており、４/25 愛媛県少年補導

センター連絡協議会第１回所長会が開催予定です。 

５/20 四国中央市少年育成センター運営協議会が開催予定です。 

５/29 四国中央市少年補導委員連絡協議会総会が開催予定となっており

ます。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページにお戻りください。 

 ４/３ 新採・転入教職員受入式のあと、新採・転入教職員ＩＣＴ研修会

を開催しております。ＧＩＧＡスクールの現在地や概要についての説明と基

本的な操作研修を行っております。 

 ４/10 松山大学情報学部が開設され、１期生 186 名を招いたシンポジウ

ムが開催されております。森実参与ほか６名が出席し、アマゾンウェブサー

ビスジャパン合同会社常務執行役員エンタープライズ事業統括本部長である

堤浩幸氏や、市報３月号で対談させていただいたＡＩプランナーの大西可奈

子氏のご講演を拝聴させていただきました。 

 ４/21 文部科学省リーディングＤＸスクール事業キックオフ会議がござ

いました。本市からは指定校であります川之江小学校・松柏小学校・三島東

中学校・土居中学校の校長先生とともに出席いたしました。今年度は全国で

指定校 261校、協力校 428校でリーディングＤＸスクール事業が実施されま

す。文部科学省からは、これまでの単なる端末の使用だけでなく、情報活用

能力の育成をともにした深い学びへの転換を求められていることが示されま

したので、本市としましても、その方向にベクトルをあわせて今年度の事業

を進めていきたいと考えております。 

 ４/22 本市と連携協定を結んでおります東京学芸大学の鈴木直樹准教授

を訪問させていただきました。今年度も東京学芸大学から全面的なバックア

ップのもと、ＩＣＴ教育に関する事業を進めさせていただけることとなって

おります。 

 ５/１ 四国若手議員の会・全国若手議員の会 25 名が視察に見えられま

す。 

 ５/２ 四国若手議員の会・全国若手議員の会が新宮小中学校において視

察を予定しております。 

 ５/14 北海道中標津町議会の議員６名がＩＣＴ教育の視察に見えられま

す。 

 ５/16 愛媛大学教育学部・社会共創学部、河原学園を表敬訪問する予定

でございます。 

 ５/22 小中学校情報化推進委員会を予定しており、今年度の委員の委嘱

と事業説明を行う予定でございます。 

 ５/23 新規採用教職員ＩＣＴ研修の第２回としまして、Ｇｏｏｇｌｅか

ら講師をお招きし、Ｇｏｏｇｌｅのアプリケーションの操作方法について学

ぶ予定としております。以上でございます。 

 

只今の報告について、意見質問等がないか問う。 
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全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

喜井孝志委員 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喜井孝志委員 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

特になし。 

 

議 事 

 本日の議案は９件となっております。 

議案第８号「四国中央市社会教育委員の委嘱について」を上程し、議案の

説明を求める。 

 

議案第８号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第８号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第８号「四国中央市社会教育委員の委嘱につい

て」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第９号「四国中央市公民館運営審議会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第９号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第９号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

新規設置となる土居地域の４公民館の委員数について、条例定数上限とな

る 13 名が選任されているのですが、既存の公民館における委員数と比べて

差がある理由と、任期終了後に選任する際にもこの人数となるのかどうか教

えてください。 

 

まず、公民館運営審議会委員の定数でございますが、17 ページ下段、四

国中央市公民館条例第５条第２項のとおり、公民館ごとに 13 名以内という

ことで、13 名に満たない公民館もございます。ただ今回、土居地域の４公

民館については、それぞれ 13名ずつ選任いただいておりまして、計 52名が

新任となっております。また、任期でございますが、ただいま２年任期の１

年が終了して２年目に入っております。嶺南公民館までの 23 名につきまし

ては、団体役員の改選や教員の異動に伴う改選となっておりまして、改選さ

れる者だけしか記載はないのですが、嶺南公民館までの 10 館におきまして

も、公民館運営審議会委員としてそれぞれ選任されている委員の方がおられ

ます。 

 

全館 13名ではないのですか。 

 

13名以内ということで 13名に満たない公民館もございます。三島・川之

江地域の 14館につきましてはほぼ 13名となっておりますが、嶺南公民館の

９名のように 13名に満たない公民館もございます。 

 

他に、意見・質問等ないか問う。 

 

特になし。 
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東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

星川光代委員 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

異議ない旨確認し、議案第９号「四国中央市公民館運営審議会員の委嘱に

ついて」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 10 号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 10号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 10号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 10 号「四国中央市少年育成センター運営協議

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 11 号「四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 11号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 11号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 11 号「四国中央市交流センター運営協議会委

員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 12 号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱及び任命に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 12号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 12号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

いろいろな役職に分かれて何名か重複されている方がいらっしゃるかと思

うのですが、その点は問題ないという認識でしょうか。 

 

とくに中学校で言いますと、中学校区内の小学校の校長先生が委員として

推薦されている場合が多くございます。また、広範囲にわたる地域で活躍さ

れている方がおられる場合はそれぞれの学校区で委員となっている場合もご

ざいますが、問題ないと考えております。 

 

他に、意見・質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 12 号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱

及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 13 号「四国中央市立小中学校教育情報化推進委員会委員

の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 
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鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

河村教育総務課長 

 

東教育長 

議案第 13号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 13号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 13 号「四国中央市立小中学校教育情報化推進

委員会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 14 号「四国中央市部活動地域移行検討委員の委嘱及び任

命について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 14号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 14号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 14 号「四国中央市部活動地域移行検討委員の

委嘱及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 15 号「四国中央市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 15号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 15号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 15 号「四国中央市立小中学校結核対策委員会

委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 16 号「四国中央市教育情報セキュリティ委員会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 16号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 16号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 16 号「四国中央市教育情報セキュリティ委員

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

令和７年度教育委員会事務局事務分掌表について（報告） 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 
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全委員 

 

東教育長 

 

 

河村教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

特になし。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、令和７年第５回教育委員会定例会を、令和７年５月 26 日（月曜

日）午後２時 30分から、四国中央市庁４階 401会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 15分、閉会を宣する。 

 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

                  会議録作成者 教育総務課  

 


